

Stadtlohn, den 14.01.2012

Lieber Matthias Krieger,

ich möchte mich nochmals recht herzlich für Ihren erfrischenden und kurzweiligen Vortrag in Ihrem Haus bedanken.

Wie Sie wissen, haben wir im Anschluss an den Vortrag des Themas "Werte" mit unserer gesamten Belegschaft behandelt. Dank Ihrer inspirierenden Denkentöße haben wir gemeinsam mit neuen Mitarbeitern in nur einem Tag neue Vision und neue Leitbild entwickelt.

Sie haben dem gesamten Team den Weg zu einem exzellenten Unternehmen gezeigt. Dadurch verstehen unsere Mitarbeiter noch besser, wohin die Zukunft uns führt. Dafür danke ich Ihnen von Herzen und bestätige Ihre gute Sache. Ich wünsche Ihnen für Ihre eigene Zukunft alles Beste und freue mich auf die nächste Begegnung mit Ihnen.

Ihr Ehrig Hübner